



## Vorarbeiten für Strassensanierung

**DÖTTINGEN** (chr) – Eine grosse Grube klafft in der Fahrbahn der Umfahrungsstrasse Döttingen-Klingnau. Im Bereich des Überführungsbauwerks der Surbtalstrasse, von wo dieses Foto aufgenommen wurde, sind Bagger im Einsatz und der Verkehr wird mit Hilfe einer Lichtsignalanlage einspurig geführt. Das «grosse Loch» hat mit der unterirdischen Panzersperre zu tun, die im Ernstfall mit Stahlstangen ergänzt worden wäre und deren Schächte auf der linken Strassenseite noch zu sehen sind. Diese wird nun entfernt. Weil die Anlage dem Bund gehört, liegt die Bauherrschaft für den Abbruch beim Bundesamt für Rüstung (Armatisuisse). Die eigentliche Sanierung der Umfahrungsstrasse beginnt am 9. Mai und dauert bis Oktober. Der Kanton hat dafür ein Budget von 5,4 Millionen Franken vorgesehen.